METAL-NACHRICHTEN

Für die Beschäftigten der Metall- und Elektroindustrie in Baden-Württemberg



www.bw.igm.de
Nr.3 / 16. September 2022

1. TARIFVERHANDLUNG OHNE ANNÄHERUNG



Wir brauchen dringend die nachhaltige Stärkung der Kaufkraft!

Es geht los – die Tarifverhandlungen in Baden-Württemberg haben begonnen!

Die Tarifverhandlungen für die rund eine Million Beschäftigten in der baden-württembergischen Metall- und Elektroindustrie haben mit der ersten Verhandlung mit Südwestmetall begonnen.

Das Wichtigste bleibt: Nur gemeinsam und mit breiter Beteiligung können wir erfolgreich sein. Solidarität gewinnt!

Aber nun ans Eingemachte, was ist bei der ersten Tarifverhandlung in Kornwestheim passiert? Die Kurzfassung lautet: Die erste Runde ist nach zwei Stunden ohne Annäherung zu Ende gegangen. Während uns Südwestmetall Realitätsverlust vorwirft, ist das Gegenteil richtig! Viele Unternehmen verdienen nach wie vor gut. Entscheidend ist, dass die private Kaufkraft jetzt nachhaltig gestärkt wird. Und das verlangen wir auch!

Dazu müssen die Arbeitgeber ihren Beitrag leisten, um die Beschäftigten zu entlasten und sie an den Profiten und Gewinnen teilhaben lassen. Es ist daher wichtig und dringend notwendig die private Kaufkraft jetzt entscheidend und vor allem nachhaltig zu stärken!

Verhandlungsführer Roman Zitzelsberger: "Nach 2018 haben die Metal-

lerinnen und Metaller lediglich tarifliche Zusatzzahlungen bekommen. Es braucht jetzt eine nachhaltige Erhöhung der Monatsentgelte. Das ist in dieser Tarifrunde oberste Priorität. Wir wollen das Beste für die Beschäftigten und sind zu allem bereit!"



WIR VERHANDELN FÜR EUCH!

Wir stellen vor: Die Verhandlungskommission der IG Metall Baden-Württemberg



Von links oben: Jürgen Obersteg, Achim Dietrich, Tanja Silvana Nitschke, Thomas Hahl, Michael Brecht, Ergun Lümali, Gerhard Wick, Frank Sell, Barbara Resch, Roman Zitzelsberger, Nadine Boguslawski, Nick Thiele, Mirko Geiger (Nicht abgebildet: Alexandra Schlager)

Die Verhandlungskommission

Auf Vorschlag der Bezirksleitung wird eine Verhandlungskommission gebildet und von der Tarifkommission bestätigt. Sie ist das Verhandlungsgremium im Auftrag der Tarifkommission und führt die direkten Gespräche. Verhandlungsführend ist die Bezirksleiterin/der Bezirksleiter oder eine von ihr benannte Stellvertreterin/ein von ihm benannter Stellvertreter. Die Verhandlungskommission informiert die Tarifkommission über jede neue Entwicklung.

SO GEHT ES JETZT WEITER



BLEIBT IN DER TARIFRUNDE IMMER UP-TO-DATE

Infos über die IG Metall direkt auf Euer Smartphone! Die Telegram-App auf dem Smartphone installieren, »IG Metall Baden-Württemberg« (@igmbawue) abonnieren! Sei dabei, werde Mitglied ... oder werbe ein Mitglied! www.igmetall.de/beitreten

